



Pressemitteilung vom 18. April 2024

Von Olympischen Träumen und Nachwuchsförderung: Das Linzer Pferdefestival 2024 startet weiter durch!

Das Linzer Pferdefestival 2024 läuft nun schon seit 30. März und konnte in dieser Zeit mit drei großartigen Veranstaltungen aufwarten. Das optimale Wetter und beste Bedingungen für Pferde und Reiter:innen ermöglichten eine tolle Atmosphäre und viele sportliche Höhepunkte.



(Fotos: Team Myrtill)

Mit dem erfolgreichen Abschluss des CSI** Turniers am vergangenen Sonntag, bei dem internationale und lokale Reiter in hochkarätigen Springprüfungen antraten, startet das Veranstaltungsteam nun in das absolute Highlight des heurigen Turnierkalenders hier in Linz - das CSI*** Turnier - dotiert mit €175.300,- Preisgeld, das mit weiteren spannenden Ereignissen - darunter vier Weltranglisten-Springen - aufwartet!



(Foto: Team Myrtill)

Am Foto: Jörne Sprehe, die im vergangenen Jahr den Dreistern-Grand Prix in Linz mit ihrer Stute Hot Easy gewann. Im heurigen Jahr versucht sie ihren Titel zu verteidigen. Mit dabei hat sie ihre beiden Top-Hengste „Hickstead White“ - dieser konnte im vergangenen Jahr den Indoor Grand Prix hier in Linz bereits gewinnen - und „Toys“, mit dem sie am vergangenen CSI** Zweite im Grand Prix wurde.



LINZER PFERDEFESTIVAL



Zum Auftakt des CSI*** gibt es wieder einen Tag der offenen Tür, der speziell für Kindergärten und Schulen der Stadt Linz organisiert wird, um den jungen Besuchern die faszinierende Welt des Reitsports mittels verschiedener Stationen – von der Futterstation bis hin zur Pferdepflege und einer Parcoursbesichtigung mit den Stars aus der Reitsportszene – näherzubringen.

Dies bietet eine wunderbare Gelegenheit für Kinder und Lehrkräfte, hinter die Kulissen zu blicken und mehr über Pferde und den Reitsport zu erfahren – anschließende Verpflegung inklusive!



(Fotos: Team Myrtill)

Der reitsportliche Höhepunkt des „Dreistern-Turniers“ wird der Grand Prix von Linz sponsored by Sprehe Feinkost & Stadt Linz über 1,55 Meter sein, der nicht nur sportliche Spitzenleistungen verspricht, sondern auch als Qualifikationsmöglichkeit für die Olympischen Spiele dient. Dieser Wettbewerb zieht Top-Reiter aus verschiedenen Ländern an, die in Linz um wichtige Punkte und die Qualifikation reiten werden.



(Foto: Team Myrtill)



LINZER PFERDEFESTIVAL



Mannschafts-Weltmeisterin und Mannschafts-Europameisterin Janne Frederike Meyer-Zimmermann zu Gast in Linz!

Es freut uns besonders, beim CSI*** eine der erfolgreichsten deutschen Springreiterinnen bei uns in Linz begrüßen zu dürfen. Im Jahr 2006 wurde sie in Münster Deutsche Meisterin bei den Damen und arbeitete sich Jahr für Jahr ein Stückchen weiter nach vorne. 2010 folgte nach einer Reihe erfolgreicher Nationenpreiseinsätze die Berufung in den Championatskader und Mannschaftsgold bei der Weltmeisterschaft in Kentucky. 2011 wurde sie Mannschaftseuropameisterin in Madrid und gewann den Großen Preis von Aachen mit ihrem Erfolgspferd Cellagon Lambrasco. Im Jahr 2012 wurden die Beiden Deutsche Vizemeister und waren Teil der deutschen Olympiamannschaft in London.

Zu ihren größten Erfolgen zählen:

4-fache Deutsche Meisterin
Mannschafts-Europameisterin
Mannschafts-Weltmeisterin
Siegerin im Großen Preis von Aachen
Siegerin im Nationenpreis Finale Barcelona



(Foto: <https://www.janne-meyer.de/>)

Doch nach dem Turnier ist vor dem Turnier...

Nach einer Woche Pause wird das Linzer Pferdefestival mit dem CSIO Youth Nationenpreisturnier (1.-5. Mai) fortgesetzt, einer neuen und aufregenden Ergänzung hier in Linz, die sich speziell an junge Talente im Reitsport richtet. Dieses Event, welches heuer erstmals auf der Reitsportanlage im Herzen von Linz stattfindet, fördert nicht nur den sportlichen Nachwuchs, sondern zählt auch zur Sichtung für die Nachwuchs-Europameisterschaften.



L_nz



PAPPAS



LINZER PFERDEFESTIVAL



(Foto: Team Myrtill)

Dieses Turnier zählt auch für die 17-jährige Linzer Pferdefestival Team-Reiterin Maxima Schweiger (OÖ) zu einem ihrer wichtigsten in Hinblick auf die Qualifikation zur Euro 2024! Am vergangenen Wochenende bewies sie erneut ihre Form und gewann mit Loewenherz GM die Junior-Tour am Samstag sowie den Junior Grand Prix am Sonntag!

Ein Herz für den guten Zweck!

Ein weiteres Highlight wird die Spendenübergabe sein. Im Rahmen aller Veranstaltungen der Linzer Frühlingstour wurde und wird weiterhin fleißig Geld gesammelt. Daran beteiligt sind auch unsere beiden Glückssponies vom Gestüt Bergwiese „Wolke 7“ und „Räuberbraut“, die immer wieder auf Spendensuche sind und fleißig sammeln gehen.

Auch unser Partner „Brunnenhof Sportpferde“ hat eine tolle Aktion ins Leben gerufen: Sie zahlen jeweils 50€ pro Abwurf an ihrem Sponsor-Hindernis, der in den Großen Preisen passiert, in den Spendentopf ein (beim 2*-Grand Prix gab es sogar eine Dreifache-Kombination dieses Sprunges – also drei Sprünge, die als ein Hindernis zählen).

Ebenso hat unser langjähriger Partner Otto Hofer – Geschäftsführer der Firma Happy Horse – schon an unserem zweiten Turnierwochenende einen erheblichen Betrag für diese Aktion gespendet.

Der Erlös kommt der Allgemeinen Sonderschule 6 in Linz zugute. Die ASO 6 - „Schule für dich und mich“ - ist eine Bildungseinrichtung, die sich auf die Bedürfnisse von Schülerinnen und Schülern mit besonderem Förderbedarf konzentriert.

Sie richtet sich an Kinder und Jugendliche mit unterschiedlichen Beeinträchtigungen und Entwicklungsverzögerungen, die eine spezielle Unterstützung benötigen, um ihr volles Potenzial zu entfalten.



LINZER PFERDEFESTIVAL



(Foto: Presse Linzer Pferdefestival)

Mit solch einem vielseitigen Programm bietet das Linzer Pferdefestival 2024 sowohl für Teilnehmer:innen als auch für Zuschauer:innen spannende und bereichernde Erlebnisse und stärkt seine Position als bedeutendes Event im internationalen Reitsportkalender.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie gerne unser Pressebüro unter presse-linzerpferdefestival@hotmail.com, besuchen Sie unsere Website www.linzerpferdefestival.at oder unsere Social-Media-Kanäle

